

7月9日～15日

## 阪本さん(中川原)が世界テコンドー選手権大会で入賞

7月9日から7月15日に第14回世界テコンドー選手権大会がオーストラリア・サンシャインコースト市で開催され、全日本選手団総勢35名の中に阪本恭司さん(中川原)が選手として出場し、男子パワー部で4位入賞されました。

おめでとうございます。今後のご活躍をお祈りします。



▲すばやい魚を捕まえるのに皆さん必死でした



▲魚を放流する白石町長



▲公園ラリーの様子

7月17日

## 水辺で遊ぼう!!

福德泉公園で約350名の親子が参加して、「第6回めだかの学校まさき」が開校されました。

このイベントは水辺の動植物に直接触れ合うことで、自然の大切さや生き物に対する優しさを子どもたちに学んでもらうため毎年実施されています。

子どもたちは、公園内を流れる神寄川に放流されたアメノウオとニジマスを一生涯懸命追いかけて、捕まえるたびに歓声を上げていました。

この他にも、めだかすくいやすいか割り、神崎地区の方々によるかき氷の出店もあり、参加者に無料で提供されました。

参加してくださった皆さん、神崎地区の皆さんありがとうございました。

7月24日

## 松前町消防団消防操法大会実施

猛暑の中、北伊予小学校グラウンドで、第15回松前町消防団消防操法大会が実施されました。

この大会は、消防技術の習得により、消防団員の士気と消防精神の高揚を図ることを目的として2年に1回実施されています。

各分団の選手たちは、日頃の訓練で習得した迅速、確実な消防技術の成果を十分に発揮し、レベルの高い大会となりました。結果は次のとおりです。

- 優勝 第5分団 (神崎・鶴吉班)
- 準優勝 第6分団 (横田・大溝・永田・東古泉班)
- 第3位 第4分団 (徳丸・中川原・出作班)



▲優勝した第5分団



◀秒ぎざみの戦い (消防操法)



7月30日

## 松前中学校ブラスバンド部 金賞受賞

第53回全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会で松前中学校が金賞を受賞しました。松前中学校吹奏楽部部長 藤本奈々さんの感想をご紹介します。

「一音入魂」「松前中学校…ゴールド・金賞!」その瞬間思わず飛び上がり涙があふれてきました。また新たな金賞伝説を築くために毎日必死に練習し、みんなで心をつにした努力の結果だと思えます。顧問の先生を始め、たくさんの先輩方や保護者が温かく見守ってくださったおかげでもあります。

後輩には感謝の気持ちを忘れず、この伝説を守り続け、今年は次点で惜しくも獲得できなかった四国大会への栄光に輝けるよう、練習に励んでもらいたいです。